
こそあど　「ど」
 　　　  　  はい　　　  みぎ　　　　　　　　　　 えら
（　）に 入る を　右の　リストから　選びましょう。




それ

そこ

そちら

そっち

そんな

そう

その




リスト

なまえ
名前：

ひづけ
日付：

　　　　　　　　　　　　　　い　　　　　　　     
①（　　）パンが 良いですか。

　　　　　　　　　　  い
②（　　）が 良いですか。

　　　　　　　　　　　　　い
③ （　　）人が 良いですか。

　　                   ほう       い
④（ ）の 方が 良いですか。

       かれ                          い
⑤ 彼の（ ）が 良いですか。

　　　　　　　　 さま
⑥（　　）様ですか。

　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　た
⑦ これは（　　）やって 食べますか。

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com


